



第1回 学校公開 5月9日(木)

「学校公開」は今や学校にとって必要な行事だと思います。長く参観の時間をとることで、お子さんの普段の様子を見ることができるからです。もちろんお子さんだけではありませんね。先生方の普段の授業も見ることができます。「授業参観」とはまた違った視点で学校の様子を見ることができる場でもあります。



ですから、来校された保護者の皆様からの御意見はとっても重要なです。教育効果があるという嬉しい言葉や課題として今後考えなくてはいけない言葉、先生たちへの励ましの言葉や提案など多くの御意見があります。回答に協力していただきました皆様、ありがとうございました。

【お褒めいただいた内容】

- ・授業への取り組み方やクラスの雰囲気が、複数の教科毎に分かって良かったです。
- ・子供がのびのびと学校にいられている様子が伺えました。
- ・体育を見学しました。のびのび楽しそうに体を動かしていて良かったです。
- ・はじめの挨拶がとっても楽しそうでした。
- ・去年より静かに授業を受けられていて、成長を感じた。
- ・日々 あたたかく見守って頂きありがとうございます。
- ・自分から手を挙げ答えたりしていたので、褒めました！普段の様子が見られて良かったです！
- ・張りきっていた。
- ・参考した学年は、算数は大人しく授業を受けていたし、体育はのびのびと授業を受けていました。
- ・算数の授業は、積極的に自身を持って手を上げている子が沢山いて、その雰囲気が凄く良かったと思います。
- ・体育の授業では、まだ体の小さい1年生に合わせて、本当に丁寧に寄り添い、一緒に楽しく、また考えさせながら体を動かしているんだなと感じました。伸び伸び元気に笑顔で走り回る子どもたちの姿、とっても良かったです！
- ・普段の授業風景、休み時間の過ごし方などが分かりとてもいい機会でした。
- ・英語の時間はみんな楽しそうに英語に親しんでいて、いい雰囲気だと思いました。20人強のクラスなのですが、フォローも出来ていていいと思いました。
- ・理科 先生が子どもたちをよく見て授業を進行されている様子に敬服しました。あまりに子どもたちに落ち着きがなく、騒がしいのにビックリするやら先生に申し訳ないやら…。理科が興味深く、楽しいことはいいのですが。雨の日の水溜まりについて、積極的に意見が出ていて、いいと思いました。授業全体としては、他のお母さん方と微笑ましく見学させていただきました。
- ・英語では1-20の数をゲームも取り入れ、楽しく、意欲的に学んでいる姿に、安心しました。(クラス全体としても)
- ・1年生は学校に入りたてで45分の授業に集中して取り組めるのかなと思いましたが、終始テンポ良く進み、先生は子供達を惹きつけるのがとてもお上手だなと感じました。皆が臆することなく手を挙げて発言していたのが印象的でした。
- ・音楽では一生懸命校歌を歌う姿に心打たれました。5年生でしょうか、廊下ですれ違った時に挨拶してくれる生徒さんが多く気持ちが良かったです。
- ・より良い方向へ変わってくれたらとても嬉しいという気持ちです。学校公開という形で、普段の生活や授業を見られることも嬉しい、とてもあります。色々な生徒がいる中での授業、教科書も変わったり、先生方も本当に大変だと思います。いつも温かいご指導ありがとうございます。

【改善したい内容】

- ・グループワークが、ぎこちなく見えたので、たくさん経験して欲しいなと思いました。
- ・教室に比べ理科室では全体的に落ち着きがなく、部屋のせいか(環境の変化や音の反響等)、席順の問題か、少し気になった。
- ・まだ1年生とは言え、女の子が人が大勢いる教室で着替えをしなくてはならないのは少々気になりました。(個人的には子供の頃それが嫌だったのを覚えています。)更衣室の使用は上の学年だけでしょうか。本人達が無自覚なら敢えて意識させる必要もないかもしれません。

このような言葉の一つ一つが学校をより良いものにしていくのです！これらの声は一緒に学校をつくっていく「保護者の皆さんの学校経営への参画」なのです。